



大内西小学校  
第6学年だより  
2015. 7. 1 (水)  
NO. 4

## 1学期のまとめを！

もうすぐ夏休み。今から心がウキウキしている子どもたちも多いのではないのでしょうか。7月は夏休み前の大事なまとめの月です。学習したことをしっかりと復習しながら習熟を図り、苦手な部分を確認させたいと思います。自主学習を有効に活用させていただきます。

1学期中、様々な場面で活躍してくれた6年生。「6年生はよくがんばっているね。」「6年生のおかげで助かるよ。」こんな声が学校のいろいろなところから聞こえてきます。担任としてもうれしい限りです。「大内西小の模範となる6年生」を目指してがんばっています。



### 保護者会

すでにご案内のとおり7月7日（火）に保護者会を行います。内容は、6年生になってからの子どもたちの様子、通知表の見方、夏休みの学習課題などについての話題が中心になります。当日の予定は以下の通りです。

- ・授業参観 13:35～14:20
- ・教育講演会 14:40～16:00
- ・学級懇談会 16:05～16:30



よろしくお願いいたします。

### 7月の行事予定



| 日  | 曜 | 行 事                      | 日  | 曜 | 行 事      |
|----|---|--------------------------|----|---|----------|
| 1  | 水 | 5年生臨海自然教室                | 17 | 金 | 終業式 集団下校 |
| 2  | 木 | 5年生臨海自然教室                | 18 | 土 |          |
| 3  | 金 | 5年生臨海自然教室                | 19 | 日 |          |
| 4  | 土 |                          | 20 | 月 | 海の日      |
| 5  | 日 |                          | 21 | 火 | 夏休み      |
| 6  | 月 | 朝会 安全点検 環境衛生検査           | 22 | 水 |          |
| 7  | 火 | 保護者会 教育講演会 学級保健委員会 結良実果会 | 23 | 木 |          |
| 8  | 水 | 集団下校                     | 24 | 金 | サマースクール① |
| 9  | 木 | JTEとの外国語活動 委員会活動④        | 25 | 土 |          |
| 10 | 金 | よみきかせ会（さいこうクラブ）          | 26 | 日 |          |
| 11 | 土 |                          | 27 | 月 | サマースクール② |
| 12 | 日 |                          | 28 | 火 | サマースクール③ |
| 13 | 月 |                          | 29 | 水 | サマースクール④ |
| 14 | 火 | 縦割り共遊（3年生の遊び）            | 30 | 木 |          |
| 15 | 水 | 大掃除                      | 31 | 金 | ↓        |
| 16 | 木 |                          |    |   |          |

## ～ 学級の様子 ～

### ・ 6月9日（火）社会科見学（県庁・県立博物館）

社会科見学として、栃木県庁と栃木県立博物館に行ってきました。県庁では、県庁・県議会の仕組みや栃木県の様子、施設の歴史について学びました。

博物館では、社会で学習している歴史について実物を見て学習することができました。初めてみる本物の展示品に興味津々でした。



### ・ 6月10日（水）救急救命教室AED（応急手当）

長田の真岡消防署西分署の皆様を講師にお迎えして、心肺停止で倒れた人がいた場合の蘇生法（心臓マッサージ・AEDによる除細動）を学びました。

5・6年生全員で、真剣に学習することができました。



### ・ 6月17日（水）音読集会、授業公開（学活）

音読集会には多数の保護者の皆様のご来校をいただきありがとうございました。伊豆地方の民話「河鹿の屏風」の発表を行いました。

また、6年生は会場準備、運営でも大いに活躍しました。

授業公開では、学級活動で「運動会のスローガン」について、6年生みんなで考えました。



### ・ 6月30日（火）食育指導

栄養教諭の山口幸子先生にお越しいただき、「食生活を見直そう」という食育の授業を行いました。みんな真剣に話を聞いていました。

休日の昼食をモデルに、どのように自分の食事を整えたらよいかを考えました。これを機会に、家族全員が栄養のバランスに対する意識を高めていただけるとありがたいです。



## ○ お 願 い ○

夏至を過ぎ気温が高くなり、暑い日が続くと予想されます。おたよりでもお知らせしたように、水分補給のため水筒と、汗を拭くタオルやハンカチを毎日持参するよう、お願いします。

